
 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

1 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

1
2

3
6
 

 

 
 

 

SUMARIO

2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.18 PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
2.18.01 TEXTOS PRESENTADOS 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares 

Suárez al Consejo de Gobierno sobre qué medidas está adoptando el Gobierno asturiano para aprovechar el 

potencial de nuestro litoral para la producción de energía undimotriz y mareomotriz (11/0186/3237/26471) ...................... 4 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Manuel Cifuentes 

Corujo a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre cómo explican desde su Consejería la situación de 

desatención en la que se encuentran miles de asturianos, teniendo en cuenta que el gasto que se hace por habitante 

es el más elevado del país (11/0186/3238/26473) ....................................................................................................................... 4 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana 

Fernández Álvarez al Consejo de Gobierno sobre las acciones para revertir la alta tasa de paro de la Comunidad 

Autónoma (11/0186/3239/26485) ............................................................................................................................................... 4 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana 

Fernández Álvarez al Consejo de Gobierno sobre las acciones para revertir la alta tasa de paro juvenil de la 

Comunidad Autónoma (11/0186/3240/26486) ............................................................................................................................ 5 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Manuel Cifuentes 

Corujo al Consejo de Gobierno sobre su grado de satisfacción respecto al dato de ejecución presupuestaria publicada 

a finales de octubre (11/0186/3241/26527) ................................................................................................................................. 5 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares 

Suárez al Consejo de Gobierno sobre qué medidas de refuerzo está adoptando para prevenir y afrontar la dinámica 

creciente de ciberataques que están sufriendo las Administraciones públicas en Asturias (11/0186/3242/26544) ................. 5 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares 

Suárez al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué acciones está realizando para apoyar 

el crecimiento de la industria de las algas marinas (11/0186/3243/26545)............................................................................... 6 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares 

Suárez al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué planes está desarrollando para 

impulsar y atraer nuevas inversiones en la estratégica industria de defensa (11/0186/3244/26547) ...................................... 6 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares 

Suárez al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué actuaciones está llevado a cabo para 

garantizar la seguridad en la carretera AS-253, de acceso al puerto de San Isidro (11/0186/3245/26550) ............................. 6 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García 

Rodríguez a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo afectaría la nueva Ley del Deporte 

a los clubes asturianos y cuál es la posición del Gobierno ante dicha ley (11/0186/3247/26554) ............................................. 7 

Junta General 
del Principado de Asturias 

XI LEGISLATURA 

8 DE NOVIEMBRE DE 2022 

NÚM. 1236 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

BOLETÍN OFICIAL 



BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

XI LEGISLATURA 

NÚM. 1236 · 8 DE NOVIEMBRE DE 2022 

 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

2 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

1
2

3
6
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares 

Suárez al Consejo de Gobierno sobre hasta cuándo tiene previsto mantener la discriminación salarial a los 

trabajadores del Servicio de Atención Continuada (SAC) (11/0186/3248/26559) ...................................................................... 7 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre en qué fechas tiene previsto el Departamento de Administración Local 

finalizar las obras de reparación de la carretera entre Barrio y San Salvador, en el municipio de Teverga 

(11/0186/3249/26563) ................................................................................................................................................................. 7 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo en la carretera entre 

Barrio y San Salvador, en Teverga, con cargo al Fondo de Cooperación Local (11/0186/3250/26566) .................................... 8 

2.18.03 RETIRADA 
Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García 

Rodríguez a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo afecta la nueva Ley del Deporte a 

los clubes asturianos y cuál es la posición del Gobierno ante dicha ley (11/0186/3231/26414)................................................ 8 

2.20 PREGUNTAS ORALES EN COMISIÓN 
2.20.01 TEXTOS PRESENTADOS 
ANTE LA COMISIÓN DE PRESIDENCIA 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre en qué fechas tiene previsto el Departamento de Administración Local 

finalizar las obras de reparación de la carretera entre Barrio y San Salvador, en el municipio de Teverga 

(11/0188/3773/26562) ................................................................................................................................................................. 8 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo en la carretera entre 

Barrio y San Salvador, en Teverga, con cargo al Fondo de Cooperación Local (11/0188/3774/26565) .................................... 9 

ANTE LA COMISIÓN DE HACIENDA 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Manuel 

Cifuentes Corujo al Consejo de Gobierno sobre cuál es su grado de satisfacción respecto al dato de ejecución 

presupuestaria publicada a finales de octubre (11/0188/3767/26530) ...................................................................................... 9 

ANTE LA COMISIÓN DE INDUSTRIA, EMPLEO Y PROMOCIÓN ECONÓMICA 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez al Consejo de Gobierno sobre qué medidas está adoptando el Gobierno asturiano para aprovechar 

el potencial de nuestro litoral para la producción de energía undimotriz y mareomotriz (11/0188/3762/26470) .................. 9 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana 

Fernández Álvarez al Consejo de Gobierno sobre las acciones para revertir la alta tasa de paro de la Comunidad 

Autónoma (11/0188/3764/26483) ............................................................................................................................................. 10 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana 

Fernández Álvarez al Consejo de Gobierno sobre sobre las acciones para revertir la alta tasa de paro juvenil de la 

Comunidad Autónoma (11/0188/3765/26484) .......................................................................................................................... 10 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué acciones está realizando para 

apoyar el crecimiento de la industria de las algas marinas (11/0188/3769/26546) ................................................................ 10 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué planes está desarrollando 

para impulsar y atraer nuevas inversiones en la estratégica industria de defensa (11/0188/3770/26548)............................ 11 

ANTE LA COMISIÓN DE SALUD 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez al Consejo de Gobierno sobre hasta cuándo tiene previsto mantener la discriminación salarial a 

los trabajadores del Servicio de Atención Continuada (SAC) (11/0188/3772/26560) .............................................................. 11 



BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

XI LEGISLATURA 

NÚM. 1236 · 8 DE NOVIEMBRE DE 2022 

 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

3 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

1
2

3
6
 

ANTE LA COMISIÓN DE DERECHOS SOCIALES Y BIENESTAR 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Manuel 

Cifuentes Corujo a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar Sobre cómo explican desde su Consejería la 

situación de desatención en la que se encuentran miles de asturianos, teniendo en cuenta que el gasto que se hace 

por habitante es el más elevado del país (11/0188/3763/26474) .............................................................................................. 11 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre cómo desarrolla y garantiza la Ley trans los derechos 

de las personas lesbianas, gais, bisexuales, trans e intersexuales para asegurar que en Asturias se pueda vivir la 

orientación sexual, la identidad sexual, la expresión de género, las características sexuales y la diversidad familiar 

con plena libertad (11/0188/3775/26567) ................................................................................................................................. 12 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre cuál es el impacto de la Ley trans en los derechos de la infancia 

(11/0188/3776/26568) ............................................................................................................................................................... 12 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre cómo puede apoyar la Ley trans a las personas contra la discriminación basada 

en la identidad o expresión de género (11/0188/3777/26569) .................................................................................................. 12 

ANTE LA COMISIÓN DE CULTURA, POLÍTICA LLINGÜÍSTICA Y TURISMO 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García 

Rodríguez a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo afectaría la nueva Ley del Deporte 

a los clubes asturianos y cuál es la posición del Gobierno ante dicha ley (11/0188/3771/26555) ........................................... 13 

ANTE LA COMISIÓN DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDAD 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña 

Ángela Rosa Vallina de la Noval al Consejo de Gobierno sobre la razón por la que no se ha resuelto a día de hoy la 

concesión de ayudas para complementar las becas de movilidad del programa Erasmus (11/0188/3768/26541) ................ 13 

2.20.03 RETIRADA 
ANTE LA COMISIÓN DE CULTURA, POLÍTICA LLINGÜÍSTICA Y TURISMO 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García 

Rodríguez a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo afecta la nueva Ley del Deporte a 

los clubes asturianos y cuál es la posición del Gobierno ante dicha ley (11/0188/3757/26415).............................................. 13 

2.21 PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
2.21.01 TEXTOS PRESENTADOS 

Pregunta con respuesta escrita del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez 

al Consejo de Gobierno sobre cuáles son las medidas que se están aplicando o se van a implantar en el sistema 

educativo asturiano en el ámbito de la educación socioemocional y bienestar durante el presente curso académico 

en todos los niveles educativos (11/0189/2204/26469) ............................................................................................................. 14 

Pregunta con respuesta escrita de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña Ángela Rosa 

Vallina de la Noval a la Consejera de Educación sobre reparación de instalaciones eléctricas en diversos colegios 

públicos (11/0189/2205/26488) ................................................................................................................................................. 14 

Pregunta con respuesta escrita de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña Ángela Rosa 

Vallina de la Noval al Consejo de Gobierno sobre la razón por la que el Gobierno no se pronunció contra la llamada 

“caravana de mujeres” que pretendía organizar una discoteca de Grado a pesar de su carácter sexista y 

discriminatorio (11/0189/2206/26495) ..................................................................................................................................... 14 

Pregunta con respuesta escrita del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo 

Palacios García al Consejo de Gobierno sobre a quién pertenecen las instalaciones de Talasoponiente, en Xixón, y 

qué Administración tiene responsabilidades sobre ellas (11/0189/2207/26524) ..................................................................... 15 

 

 

 
 



BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

XI LEGISLATURA 

NÚM. 1236 · 8 DE NOVIEMBRE DE 2022 

 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

4 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

1
2

3
6
 

2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.18 PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
2.18.01 TEXTOS PRESENTADOS 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejo de Gobierno sobre qué medidas está adoptando el Gobierno asturiano para aprovechar el potencial de nuestro litoral para 

la producción de energía undimotriz y mareomotriz (11/0186/3237/26471) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta, para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno asturiano para aprovechar el potencial de nuestro litoral 
para la producción de energía undimotriz y mareomotriz? 

Palacio de la Junta General, 28 de octubre de 2022. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Manuel Cifuentes Corujo a la 

Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre cómo explican desde su Consejería la situación de desatención en la que se 

encuentran miles de asturianos, teniendo en cuenta que el gasto que se hace por habitante es el más elevado del país 

(11/0186/3238/26473) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Manuel Cifuentes Corujo, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la 
Consejera de Derechos Sociales y Bienestar Social para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cómo explican desde su Consejería la situación de desatención en la que se encuentran miles de 
asturianos, teniendo en cuenta que el gasto que se hace por habitante es el más elevado del país? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 28 de octubre de 2022. Manuel Cifuentes Corujo. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al 

Consejo de Gobierno sobre las acciones para revertir la alta tasa de paro de la Comunidad Autónoma (11/0186/3239/26485) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Susana Fernández Álvarez, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Consejo de Gobierno para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno del Principado para revertir la alta tasa de paro que 
presenta nuestra Comunidad? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 28 de octubre de 2022. Susana Fernández 
Álvarez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al 

Consejo de Gobierno sobre las acciones para revertir la alta tasa de paro juvenil de la Comunidad Autónoma (11/0186/3240/26486) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Susana Fernández Álvarez, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Consejo de Gobierno para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno del Principado para revertir la alta tasa de paro juvenil 
que presenta nuestra Comunidad? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 28 de octubre de 2022. Susana Fernández 
Álvarez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Manuel Cifuentes Corujo al 

Consejo de Gobierno sobre su grado de satisfacción respecto al dato de ejecución presupuestaria publicada a finales de octubre 

(11/0186/3241/26527) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Manuel Cifuentes Corujo, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejo 
de Gobierno para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cuál es el grado de satisfacción del Gobierno respecto al dato de ejecución presupuestaria publicada 
a finales de octubre? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 31 de octubre de 2022. Manuel Cifuentes Corujo. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejo de Gobierno sobre qué medidas de refuerzo está adoptando para prevenir y afrontar la dinámica creciente de ciberataques 

que están sufriendo las Administraciones públicas en Asturias (11/0186/3242/26544) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas de refuerzo está adoptando el Gobierno asturiano para prevenir y afrontar la dinámica 
creciente de ciberataques que están sufriendo las administraciones públicas en Asturias? 

Palacio de la Junta General, 2 de noviembre de 2022. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué acciones está realizando para apoyar el crecimiento de la 

industria de las algas marinas (11/0186/3243/26545) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué acciones está realizando el Gobierno asturiano para apoyar el crecimiento de la industria de las 
algas marinas en Asturias? 

Palacio de la Junta General, 2 de noviembre de 2022. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué planes está desarrollando para impulsar y atraer nuevas 

inversiones en la estratégica industria de defensa (11/0186/3244/26547) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué planes está desarrollando el Gobierno asturiano para impulsar y atraer nuevas inversiones en 
la estratégica industria de defensa en Asturias? 

Palacio de la Junta General, 2 de noviembre de 2022. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué actuaciones está llevado a cabo para garantizar la seguridad en la 

carretera AS-253, de acceso al puerto de San Isidro (11/0186/3245/26550) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué actuaciones está llevado a cabo el Consejo de Gobierno para garantizar la seguridad en la 
carretera AS-253, de acceso al puerto de San Isidro? 

Palacio de la Junta General, 3 de noviembre de 2022. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez a la 

Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo afectaría la nueva Ley del Deporte a los clubes asturianos y cuál 

es la posición del Gobierno ante dicha ley (11/0186/3247/26554) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Sergio García Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la 
Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cómo afectaría la nueva Ley del Deporte, aprobada por el Consejo de Ministros a finales del año 2021 
y que será trasladada al Pleno del Congreso de los Diputados, a los clubes asturianos y cuál es la 
posición del Gobierno ante dicha ley? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 3 de noviembre de 2022. Sergio García 
Rodríguez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejo de Gobierno sobre hasta cuándo tiene previsto mantener la discriminación salarial a los trabajadores del Servicio de 

Atención Continuada (SAC) (11/0186/3248/26559) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Hasta cuándo tiene previsto el Consejo de Gobierno mantener la discriminación salarial a los 
trabajadores del Servicio de Atención Continuada (SAC)? 

Palacio de la Junta General, 3 de noviembre de 2022. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre en qué fechas tiene previsto el Departamento de Administración Local finalizar las obras de 

reparación de la carretera entre Barrio y San Salvador, en el municipio de Teverga (11/0186/3249/26563) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿En qué fechas tiene previsto el Departamento de Administración Local la finalización de las obras de 
reparación de la carretera entre Barrio y San Salvador, en el municipio de Teverga? 

Palacio de la Junta General, 3 noviembre de 2022. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo en la carretera entre Barrio y San Salvador, en Teverga, 

con cargo al Fondo de Cooperación Local (11/0186/3250/26566) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo en la carretera entre Barrio y San Salvador, en Teverga, 
con cargo al Fondo de Cooperación Local? 

Palacio de la Junta General, 3 noviembre de 2022. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

 
2.18.03 RETIRADA 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez a la 

Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo afecta la nueva Ley del Deporte a los clubes asturianos y cuál es 

la posición del Gobierno ante dicha ley (11/0186/3231/26414) 

(Mesa de la Cámara de 7 de noviembre de 2022.) 

En escrito de 3 de noviembre de 2022, don Sergio García Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario 
Ciudadanos, comunica la retirada de su pregunta con respuesta oral ante el Pleno a la Consejera de 
Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo afecta la nueva Ley del Deporte a los clubes 
asturianos y cuál es la posición del Gobierno ante dicha ley. La Mesa toma conocimiento de ello y 
acuerda tener por retirada la iniciativa de referencia. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

⎯⎯  ⎯⎯ 

 
2.20 PREGUNTAS ORALES EN COMISIÓN 
2.20.01 TEXTOS PRESENTADOS 
ANTE LA COMISIÓN DE PRESIDENCIA 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre en qué fechas tiene previsto el Departamento de Administración Local finalizar las obras de 

reparación de la carretera entre Barrio y San Salvador, en el municipio de Teverga (11/0188/3773/26562) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿En qué fechas tiene previsto el Departamento de Administración Local la finalización de las obras de 
reparación de la carretera entre Barrio y San Salvador, en el municipio de Teverga? 

Palacio de la Junta General, 3 noviembre de 2022. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo en la carretera entre Barrio y San Salvador, en Teverga, 

con cargo al Fondo de Cooperación Local (11/0188/3774/26565) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo en la carretera entre Barrio y San Salvador, en Teverga, 
con cargo al Fondo de Cooperación Local? 

Palacio de la Junta General, 3 noviembre de 2022. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

ANTE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Manuel Cifuentes Corujo al 

Consejo de Gobierno sobre cuál es su grado de satisfacción respecto al dato de ejecución presupuestaria publicada a finales de 

octubre (11/0188/3767/26530) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Manuel Cifuentes Corujo, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejo 
de Gobierno para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuál es el grado de satisfacción del Gobierno respecto al dato de ejecución presupuestaria publicada 
a finales de octubre? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 31 de octubre de 2022. Manuel Cifuentes Corujo. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

ANTE LA COMISIÓN DE INDUSTRIA, EMPLEO Y PROMOCIÓN ECONÓMICA 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejo de Gobierno sobre qué medidas está adoptando el Gobierno asturiano para aprovechar el potencial de nuestro litoral para 

la producción de energía undimotriz y mareomotriz (11/0188/3762/26470) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno asturiano para aprovechar el potencial de nuestro litoral 
para la producción de energía undimotriz y mareomotriz? 

Palacio de la Junta General, 28 de octubre de 2022. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez 

al Consejo de Gobierno sobre las acciones para revertir la alta tasa de paro de la Comunidad Autónoma (11/0188/3764/26483) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Susana Fernández Álvarez, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Consejo de Gobierno para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno del Principado para revertir la alta tasa de paro que 
presenta nuestra Comunidad? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 28 de octubre de 2022. Susana Fernández 
Álvarez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez 

al Consejo de Gobierno sobre sobre las acciones para revertir la alta tasa de paro juvenil de la Comunidad Autónoma 

(11/0188/3765/26484) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Susana Fernández Álvarez, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Consejo de Gobierno para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno del Principado para revertir la alta tasa de paro juvenil 
que presenta nuestra Comunidad? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 28 de octubre de 2022. Susana Fernández 
Álvarez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué acciones está realizando para apoyar el crecimiento de la 

industria de las algas marinas (11/0188/3769/26546) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la 
Comisión de Industria, Empleo y Promoción Económica. 

PREGUNTA 

¿Qué acciones está realizando el Gobierno asturiano para apoyar el crecimiento de la industria de las 
algas marinas en Asturias? 

Palacio de la Junta General, 2 de noviembre de 2022. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué planes está desarrollando para impulsar y atraer nuevas 

inversiones en la estratégica industria de defensa (11/0188/3770/26548) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la 
Comisión de Industria, Empleo y Promoción Económica. 

PREGUNTA 

¿Qué planes está desarrollando el Gobierno asturiano para impulsar y atraer nuevas inversiones en 
la estratégica industria de defensa en Asturias? 

Palacio de la Junta General, 2 de noviembre de 2022. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

ANTE LA COMISIÓN DE SALUD 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 

Consejo de Gobierno sobre hasta cuándo tiene previsto mantener la discriminación salarial a los trabajadores del Servicio de 

Atención Continuada (SAC) (11/0188/3772/26560) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Hasta cuándo tiene previsto el Consejo de Gobierno mantener la discriminación salarial a los 
trabajadores del Servicio de Atención Continuada (SAC)? 

Palacio de la Junta General, 3 de noviembre de 2022. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

ANTE LA COMISIÓN DE DERECHOS SOCIALES Y BIENESTAR 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Manuel Cifuentes Corujo a la 

Consejera de Derechos Sociales y Bienestar Sobre cómo explican desde su Consejería la situación de desatención en la que se 

encuentran miles de asturianos, teniendo en cuenta que el gasto que se hace por habitante es el más elevado del país 

(11/0188/3763/26474) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Manuel Cifuentes Corujo, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la 
Consejera de Derechos Sociales y Bienestar Social para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cómo explican desde su Consejería la situación de desatención en la que se encuentran miles de 
asturianos, teniendo en cuenta que el gasto que se hace por habitante es el más elevado del país? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 28 de octubre de 2022. Manuel Cifuentes Corujo. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé a la 

Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre cómo desarrolla y garantiza la Ley trans los derechos de las personas lesbianas, 

gais, bisexuales, trans e intersexuales para asegurar que en Asturias se pueda vivir la orientación sexual, la identidad sexual, la 

expresión de género, las características sexuales y la diversidad familiar con plena libertad (11/0188/3775/26567) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión de Derechos Sociales y 
Bienestar. 

PREGUNTA 

¿Cómo desarrolla y garantiza la Ley trans los derechos de las personas lesbianas, gais, bisexuales, trans 
e intersexuales (en adelante, LGTBI) para asegurar que en Asturias se pueda vivir la orientación 
sexual, la identidad sexual, la expresión de género, las características sexuales y la diversidad familiar 
con plena libertad? 

Palacio de la Junta General, 3 de noviembre de 2022. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre cuál es el impacto de la Ley trans en los derechos de la infancia (11/0188/3776/26568) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la comisión de Derechos Sociales y 
Bienestar. 

PREGUNTA 

¿Cuál es el impacto de la Ley trans en los derechos de la infancia? 

Palacio de la Junta General, 3 de noviembre de 2022. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre cómo puede apoyar la Ley trans a las personas contra la discriminación basada en la identidad o 

expresión de género (11/0188/3777/26569) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la comisión de Derechos Sociales y 
Bienestar. 

PREGUNTA 

¿Cómo puede apoyar la Ley trans a las personas contra la discriminación basada en la identidad o 
expresión de género? 

Palacio de la Junta General, 3 de noviembre de 2022. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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ANTE LA COMISIÓN DE CULTURA, POLÍTICA LLINGÜÍSTICA Y TURISMO 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez a la 

Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo afectaría la nueva Ley del Deporte a los clubes asturianos y cuál 

es la posición del Gobierno ante dicha ley (11/0188/3771/26555) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Sergio García Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la Consejera 
de Cultura, Política Llingüística y Turismo para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cómo afectaría la nueva Ley del Deporte, aprobada por el Consejo de Ministros a finales del año 2021 
y que será trasladada al Pleno del Congreso de los Diputados, a los clubes asturianos y cuál es la 
posición del Gobierno ante dicha ley? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 3 de noviembre de 2022. Sergio García 
Rodríguez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

ANTE LA COMISIÓN DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDAD 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña Ángela Rosa Vallina 

de la Noval al Consejo de Gobierno sobre la razón por la que no se ha resuelto a día de hoy la concesión de ayudas para 

complementar las becas de movilidad del programa Erasmus (11/0188/3768/26541) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Ángela Vallina de la Noval, Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida en la Junta General 
del Principado de Asturias, al amparo de lo establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta para su 
respuesta oral en Comisión. 

PREGUNTA 

¿Cuál es la razón por la que no se ha resuelto a día de hoy la concesión de ayudas para complementar 
las becas de movilidad del programa Erasmus? 

Palacio de la Junta, 3 de noviembre de 2022. Ángela Vallina de la Noval. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

 
2.20.03 RETIRADA 
ANTE LA COMISIÓN DE CULTURA, POLÍTICA LLINGÜÍSTICA Y TURISMO 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez a la 

Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo afecta la nueva Ley del Deporte a los clubes asturianos y cuál es 

la posición del Gobierno ante dicha ley (11/0188/3757/26415) 

(Mesa de la Cámara de 7 de noviembre de 2022.) 

En escrito de 3 de noviembre de 2022, don Sergio García Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario 
Ciudadanos, comunica la retirada de su pregunta con respuesta oral ante Comisión a la Consejera de 
Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cómo afecta la nueva Ley del Deporte a los clubes 
asturianos y cuál es la posición del Gobierno ante dicha ley. La Mesa toma conocimiento y acuerda 
aceptarla, teniendo por retirada la iniciativa de referencia. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 

⎯⎯  ⎯⎯ 
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2.21 PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
2.21.01 TEXTOS PRESENTADOS 

Pregunta con respuesta escrita del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejo de 

Gobierno sobre cuáles son las medidas que se están aplicando o se van a implantar en el sistema educativo asturiano en el ámbito 

de la educación socioemocional y bienestar durante el presente curso académico en todos los niveles educativos 

(11/0189/2204/26469) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para su respuesta escrita. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son las medidas que se están aplicando o se van a implantar en el sistema educativo asturiano 
en el ámbito de la educación socioemocional y bienestar durante el presente curso académico en todos 
los niveles educativos? 

Palacio de la Junta General, 28 de octubre de 2022. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta escrita de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña Ángela Rosa Vallina de la Noval 

a la Consejera de Educación sobre reparación de instalaciones eléctricas en diversos colegios públicos (11/0189/2205/26488) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Ángela Vallina de la Noval, Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida en la Junta General 
del Principado de Asturias, al amparo de lo establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera de Educación la siguiente pregunta para su 
respuesta escrita. 

PREGUNTA 

Hace unos días, al responder a esta Diputada en sede parlamentaria sobre cuándo iba a reparar las 
graves deficiencias detectadas en la instalación eléctrica del Colegio Público Virgen del Fresno, en el 
concejo de Grado, la titular de la Consejería de Educación alegó que se trataba de una competencia 
municipal. ¿Prevaricaron, entonces, los y las titulares de esa Consejería cuando abordaron 
reparaciones similares a las planteadas por esta Diputada en reforma de la instalación eléctrica del 
Colegio de Las Vegas o en los colegios públicos de La Ería y Hermanos Arregui, el Colegio Público 
Ramón Muñoz, en el concejo de Valdés, el Colegio Público Padre Nicolás Albuerne, en Proaza, y Colegio 
Aurelio Menéndez, en Ibias, todos ellos en esta legislatura, o el arreglo de la instalación eléctrica del 
Colegio de Ventanielles hace once años? 

Palacio de la Junta, 31 de octubre de 2022. Ángela Vallina de la Noval. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta escrita de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña Ángela Rosa Vallina de la Noval 

al Consejo de Gobierno sobre la razón por la que el Gobierno no se pronunció contra la llamada “caravana de mujeres” que 

pretendía organizar una discoteca de Grado a pesar de su carácter sexista y discriminatorio (11/0189/2206/26495) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022.) 

Ángela Vallina de la Noval, Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida en la Junta General 
del Principado de Asturias, al amparo de lo establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta para su 
respuesta escrita. 
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PREGUNTA 

¿Cuál es la razón por la que el Gobierno no se pronunció contra la iniciativa llamada “caravana de 
mujeres” que pretendía organizar una discoteca de Grado a pesar de su carácter claramente sexista y 
discriminatorio? 

Palacio de la Junta, 31 de octubre de 2022. Ángela Vallina de la Noval. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta con respuesta escrita del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo Palacios García al 

Consejo de Gobierno sobre a quién pertenecen las instalaciones de Talasoponiente, en Xixón, y qué Administración tiene 

responsabilidades sobre ellas (11/0189/2207/26524) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 7 de noviembre de 2022. En la misma sesión se acuerda 

declarar la urgencia en su tramitación, con reducción en la mitad de los plazos reglamentariamente establecidos.) 

Rafael Abelardo Palacios García, Diputáu y Portavoz del Grupu Parlamentariu Podemos Asturies, al 
amparu de lo dispuesto nos artículos 210 y siguientes del Reglamentu de la Cámara, formula’l Conseyu 
de Gobiernu la pregunta con carácter urxente que vien darréu pa la so respuesta por escrito. 

PREGUNTA 

¿A quién pertenecen las instalaciones de Talasoponiente, en Xixón, y qué Administración tiene 
responsabilidades sobre ellas? 

XUSTIFICACIÓN DE LA URXENCIA 

Las reiteradas denuncias de personas usuarias sobre el deficiente estado de las instalaciones. 

Palaciu de la Xunta Xeneral, 31 d’ochobre de 2022. Rafael Abelardo Palacios García. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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